

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	24-11-2018
<b>Mención</b>	Universia realizó el XVI "Encuentro de rectores de universidades chilenas". Mención a Eduardo Silva, Rector de la U. Alberto Hurtado.

## Universia realizó el XVI "Encuentro de rectores de universidades chilenas"



Juan Eduardo Vargas, jefe de la División de Educación Superior del Ministerio de Educación; Dany Fuenzalida, rector de la U. Técnica Federico Santa María; José Manuel Mazaiza, gerente Banco Empresas e Instituciones de Banco Santander; e Ignacio Sánchez, rector de la U. Católica de Chile.

Los máximos autoridades académicas de las instituciones de educación superior del país, públicas y privadas, se reunieron el 16 de noviembre en el XVI "Encuentro de rectores de universidades chilenas", convocado por Universia y Banco Santander.

La actividad, que se llevó a cabo en el Salón de Honor de la Universidad Técnica Federico Santa María, en Valparaíso, estuvo centrada en la rentabilidad y el financiamiento en la educación superior. Durante el encuentro se discutió que en estos 30 años, esta instancia de conversación se ha consolidado como un espacio áncora para la reflexión respecto del devenir de las casas de estudio superiores del país.



Ricardo Paredes, rector de Duoc UC; María Eugenia de la Fuente, gerente División Personas, Comunicaciones y Sostenibilidad de Banco Santander; José Antonio Guzmán, rector de la U. de los Andes; y Eduardo Silva, rector de la U. Alberto Hurtado.



Los rectores Rubén Contreras, de la U. Mayor; Claudio Estigarribia, de la U. Católica de Valparaíso; Juan Manuel Zekze, de la U. de Santiago de Chile; y José Pedro Fuenzalida, director general de Universia.



Rodrigo Marchant, gerente Santander Universidades e Instituciones; Carlos Williamson, rector U. San Sebastián; Rafael Espino, prorector de la U. de Chile; y Aldo Valle, rector de la U. de Valparaíso.



Fernando Martínez, rector de AIEP; Mary Chaparro, subgerente Banca Institucional de Santander; y Juan Oyarzo, rector de la U. de Magallanes.



Alberto Borgez, rector de la U. Católica de Temuco; María Teresa Marshall, rectora de la U. de Aysén; María Eugenia de la Fuente, gerente División Personas, Comunicaciones y Sostenibilidad de Banco Santander; Teodoro Ribera, rector de la U. Antofagasta de Chile; y Cursia O'Hara, prorectora de la U. Austral de Chile.



Sebastián Binstort, subgerente Santander Universidades, junto a los rectores Álvaro Rojas, de la U. de Talca; Jaime Espinoza, de la U. Metropolitana de Ciencias de la Educación; y Emilio Rodríguez, de la U. de Tarapacá.



Christian Schmitz, rector de la U. Católica de la Santísima Concepción; Carlos Isaac, rector U. de Villa del Mar; Soledad Galica, gerente Territorial Quinta Región de Banco Santander; y Jorge Talala, rector de la U. Católica del Norte.



Jorge Ariza, rector (S) de la U. Bernardo O'Higgins; Galvarino Jofré, rector de la U. Católica Silva Henríquez; Antonio Torres, vicerrector de la U. Adventista de Chile; y Cristian Nasser, rector de la U. Finis Terrae.



La Universidad Técnica Federico Santa María fue la sede del XVI "Encuentro de rectores de universidades chilenas".



Laura Jaraquí, directora de Comunicaciones de Universia Chile; junto a los rectores Pilar Benavente, de la U. de Los Andes; y Patricio Sanhueza, de la U. de Playa Ancha.